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Hallo Bernd,

ich hatte die Pflanze im Herbst letzten Jahres größer getopft, weil ich ihr was Gutes tun wollte 
und sie damals noch im 7er Topf stand.

Im Nachgang betrachtet war das leider ungeschickt, weil die Hybride im Frühjahr denn 
Knospenansatz nicht weiter entwickelt hat.

Stattdessen hat sie die Energie ins Wurzelwachstum gesteckt. Der Pflanze geht es jedenfalls 
gut.

Demnächst bekommt sie zur Abschlussdüngung noch eine Portion Kaliphosphat und dann 
sollte sie nächstes Jahr wieder aufblühen.

VG Michael

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14177-scm-2019-0053-
012/&postID=126839#post126839
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